Architekt Arnold Kaiser-Wilhelm-Str. 43 67059 Ludwigshafen am Rhein Telefon: 06 21-51 81 73

## RALF ARNOLD FREIER ARCHITEKT

Aus der Presse

Die Rheinpfalz/ LOKALES / Mannheim/ NACHRICHTEN vom 03.08.2011

## Steigenberger Hotel wächst um 14 Zimmer

MANNHEIM: Bis Weihnachten Erweiterung geplant

Die steigende Nachfrage nach Zimmern bewegt das Steigenberger Hotel "Mannheimer Hof" in der Augustaanlage erneut zu Investitionen. Drei Jahre nach der letzten umfangreichen Sanierung des traditionsreichen Vier-Sterne-Hotel soll nun der hintere Hoteltrakt um 14 Zimmer aufgestockt werden.

Während der Arbeiten soll der Hotelbetrieb uneingeschränkt weiterlaufen. Das bestätigte Christina Schmitt, Sprecherin des Hauses, gegenüber der RHEINPFALZ. Über die Höhe der Investition machte Schmitt keine Angaben. Sie dürfte aber im oberen sechsstelligen Bereich liegen. Gerechnet wird mit einer Bauzeit von vier Monaten. "Unser Ziel ist es, bis Weihnachten die Erweiterung abschließen zu können", informiert Schmitt.

Bisher umfasst das 1929 erbaute Haus nahe des Wasserturms 178 Zimmer und Suiten. Ende des Jahres verfügt das Hotel, das zwischenzeitlich Teil eines der führenden europäischen Hotelmanagement-Unternehmen ist, dann über 192 Zimmer. Ohnehin versucht die neue Führungsriege um Direktor Peter Göhle, am Standort Mannheim etwas zu bewegen. Gerade von den prominenten Gästen aus Musik und Show wird

das Hotel an der Augustaanlage gerne genutzt. Dazu gehören auch zahlreiche Ereignisse wie die Premierenfeier des Musicals Evita.

Eine steigende Nachfrage registriert das Haus nach eigenen Angaben bei den privaten Veranstaltungen. So finden in dem Haus inzwischen auch standesamtliche Trauungen statt. Im hoteleigenen Trausaal ist dies an zwei Samstagen im Monat jeweils zwischen 10 und 14 Uhr möglich. Um dieses Angebot verwirklichen zu können, seien ebenfalls Investitionen nötig gewesen. Bei sommerlichen Temperaturen steht auch die Innenhof-Oase für den "schönsten Tag des Jahres" bereit.

Neu ist der Fitnessbereich im Untergeschoss des Hauses auf 150 Quadratmetern. Dazu zählen die neue Sauna sowie Ruhe- und Massageräume. "Die wachsende Nachfrage im Geschäftsreisebereich hat uns dazu veranlasst, in ein hoteleigenes Fitnessstudio zu investieren", sagt Hoteldirektor Peter Göhle. Kurz zuvor hatte das Hotel seinen Veranstaltungsbereich um einen zusätzlichen Raum auf 643 Quadratmetern erweitert. Für Konferenzen, Tagungen, Bankette und private Anlässe stehen nunmehr acht Veranstaltungsräume für bis zu 700 Personen bereit. (wij)